opusdei.org

## Ocho mujeres que 'sostienen' África

Se trata de iniciativas que se han llevado a cabo en diferentes ámbitos y que han servido para ayudar a mejorar las condiciones de vida de la mujer y las familias africanas.

24/04/2018

Tribuna de Valladolid <u>Harambee</u> presenta en el Centro de Igualdad de Valladolid proyectos de ocho mujeres que 'sostienen' África Harambee en Castilla y León exhibe, en el Centro Municipal de Igualdad de Valladolid hasta el próximo 30 de abril, los proyectos de ocho mujeres que han servido para que África "no se rompa" y siga "teniendo futuro".

Se trata de iniciativas que se han llevado a cabo en diferentes ámbitos y que han servido para ayudar a mejorar las condiciones de vida de la mujer y las familias africanas, según han señalado a Europa Press la presidenta de la organización, Josebe Soga, y el jefe de prensa de la ONG, Rubén Aristayeta.

"La mujer es el armazón de África, sin ella se rompería", ha reflexionado la presidenta y fundadora de Harambee en España. Soga ha insistido en que el continente está "en manos" de las mujeres, que son las que se ocupan del"hogar", del "cuidado de los mayores", "trabaja de sol a sol", pero que, "por tradición",

sigue sin tener acceso a la educación y un país sin educación "no tiene futuro", ha lamentado.

Y es, precisamente, éste, el objetivo que persigue la 'oenegé', el de proporcionar "educación y cultura" a las niñas para que, poco a poco, vayan ocupando "puestos de responsabilidad", matiza Aristayeta.

La exposición, que arrancó el pasado 16 de abril y concluirá el próximo 30, consiste en ocho roll-ups, con la foto en gran formato de cada premiada desde 2011 hasta 2018, en los que se cuenta brevemente la vida de estas mujeres africanas, su trayectoria profesional y una sencilla descripción con las iniciativas personales que estas mujeres africanas han realizado para ayudar a mejorar las condiciones de vida de la mujer y las familias africanas.

El objetivo de la muestra es resaltar la "importancia de la mujer" y su"protagonismo esencial en la recuperación social", "cultural", "política", "económica e intelectual" del continente africano a partir del "fortalecimiento de la mujer" como "motor básico de la familia".

También quiere ensalzar las "cualidades extraordinarias" de estas ocho mujeres que han sabido poner toda la "riqueza de su formación" personal y profesional al servicio de la "mejora de sus países", al tiempo que ofrecer una visión "real y positiva" de África y sus gentes como una "promesa deesperanza e inspiración" para esta sociedad.

Los proyectos premiados, ha abundado Aristayeta, y que forman parte de esta exposición, destacan porque se han hecho con espíritu de "normailidady sencillez", lo que les hace "creíbles". "Una vez puestos en marcha, hemos viajo para comprobar que se han llevado y cabo

y sus resultados se pueden comprobar, son tangibles", ha continuado.

Por último, desde la organización han querido agradecer el apoyo del Ayuntamiento para "estimular" esta exposición que se puede visitar en horario de 10:00 a 13:30 horas y de 17:00 a 19:00 horas, salvo el viernes que cierra el centro.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/ocho-mujeresque-sostienen-africa-harambee-vallad/ (12/12/2025)